

Polres Tanah Toraja Bagi 3000 Masker dan 1000 Hand Sanitiser Secara Gratis

HermanDjide - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 14, 2021 - 15:21

Image not found or type unknown



TANAH-TORAJA- Dalam rangka upaya merubah perilaku masyarakat lebih peduli menerapkan protokol kesehatan 5M, Kapolres Tana Toraja AKBP. Sarly Sollu, SIK, MH, kembali melakukan aksi bagi bagi masker, setelah membuat pasar makale bermasker, kali ini di pasar Pongdingao, pasar yang terletak jauh di pelosok Bumi Lakipadada, tepatnya di Kec. Masanda, daerah perbatasan Tana Toraja dengan Kab. Mamasa, AKBP. Sarly Sollu, merubah pasar Pongdingao menjadi pasar yang bermasker. Sabtu (13/02/2021).

Aksi bagi bagi masker yang di lakukan Kapolres Tana Toraja di pasar pongdingao ini disertai oleh 2 stakeholder, yaitu Ketua DPRD Tana Toraja Wellem Sambolangi dan Ketua KPU Tana Toraja Rizal Randa.

Sementara dari Polres Tana Toraja sendiri, AKBP. Sarly Sollu menyertakan Kasat Sabhara AKP Gunarni Mundi, Kasat Intel AKP Slamet Paryanto, personil Tim Mobile Covid -19, dan sejumlah personil lainnya, yang turut sama membagikan masker dan hand sanitizer kepada warga pasar Pongdingao.

Sebanyak 3.000 masker dan 1.000 hanstanizer sekejap habis terbagi sebab antusias masyarakat dan pengunjung pasar yang bergembira mendapatkan pembagian secara gratis tersebut.

Sarly Sollu, yang menjadi magnet tersendiri bagi warga pasar pongdingao, memberikan himbauan, menjelaskan kepada warga hendaknya mematuhi dan disiplin menerapkan protokol kesehatan 5M.

“ Karena dengan patuhnya kita terhadap protokol +kesehatan maka kita akan mampu memutus penyebaran covid -19, protokol kesehatan ini akan berhasil jika bapak ibu semua mampu patuh dan disiplin menerapkan Protokol Kesehatan, khususnya menggunakan masker, mencuci tangan setiap saat, menjaga jarak aman, menghindari kerumunan dan mengurangi aktifitas aktifitas di luar rumah yang tidak perlu “ Himbau Sarly Sollu.

Wilayah Kec. Masanda, khususnya daerah pasar pongdingao dan sekitarnya, masih steril dari penyebaran covid, tidak ada warga yang terkonfirmasi, menyikapi hal ini, dengan didampingi oleh Welem Sambolangi, Kapolres Tana Toraja menyampaikan terimakasih dan menghimbau warga untuk tetap menjaga hal tersbeut dengan cara disiplin mematuhi Prokes.

“ Terimakasih kepada segenap masyarakat ditempat ini, tidak ada warga yang terkonfirmasi positif covid -19, sekali lagi saya Kapolres Tana Toraja mengucapkan terimakasih, dan tetaplah patuh dan disiplin menerapkan Prokes.

Sementara itu, Ketua DPRD Tana Toraja Welem Sambolangi, yang juga merupakan tokoh masyarakat masanda, mengapresiasi kehadiran Kapolres Tana Toraja AKBP Sarly Sollu, ditengah tengah masyarakat Masanda.

“ Saya, Welem Sambolangi, atas nama masyarakat masanda dan mamasa mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang luar biasa kepada Kapolres tana Toraja yang mau dan berkesempatan hadir ditengah tengah masyarakat masanda, memberikan kepedulian, tanggung jawab dan perhatian pada

kesehatan masyarakat,

Untuk itu kepada segenap masyarakat masanda, mari patuhi protokol kesehatan, memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan dan menghindari kerumunan, sekali lagi bapak kapolres, terimakasih atas perhatian dan kehadirannya di tengah warga masyarakat kec. Masanda “. Tutur Welem Sambolangi.

Mengenai hal tersebut Kabid Humas Polda Sulsel Kombes Pol E. Zulpan, S.I.K., M.Si., berpesan kepada masyarakat khususnya di wilayah Sulsel agar tetap mengedepankan protokol kesehatan.

"Kami mengimbau kepada masyarakat dalam rangka pencegahan Covid-19, untuk tetap memperhatikan protokol kesehatan dengan menjaga jarak dan tetap menggunakan masker saat berada di luar rumah," kata Kabid Humas.(herman djide)